



Diputación
de Granada



C.E.C.O.T.
GRANADA


E.M.A.E.
Escuela Municipal
de Apoyo al Extranjero



**DIA INTERNACIONAL DEL
MIGRANTE, 18 DE DICIEMBRE
DE 2024**

WWW.CECOTGRANADA.ES

El 18 de diciembre de 1990, Naciones Unidas proclamó dicha fecha como el Día Internacional del Migrante.

Hay que tener en cuenta que, en un mundo cada vez más globalizado e interconectado tecnológicamente, las migraciones y desplazamientos de las personas de unos lugares a otros son cada mayores.

Hace años ni siquiera se planteaban en los trabajos el cambio, el desplazamiento y la migración, pero en la actualidad nos encontramos en un proceso de constante

adaptación a cambios geográficos, a desplazamientos y a traslados laborales.

Las migraciones son positivas para las sociedades afectadas si se ordenan adecuadamente y que quienes emigran con el objetivo de trabajar y encontrar una nueva oportunidad para ellos y sus familias están contribuyendo al avance económico, al bienestar social y a construir una sociedad con mayor diversidad y riqueza cultural.

la integración de las personas inmigrantes debe realizarse en base a los principios de igualdad de trato y no discriminación, normalizando el acceso a los bienes y servicios educativos, sanitarios y sociales en las mismas condiciones que los ciudadanos y ciudadanas españolas y propiciando el ejercicio de sus obligaciones y su participación activa en la vida económica, social y cultural de España.

El trabajo en materia de integración de las personas inmigrantes requiere un amplio consenso social y político y una responsabilidad compartida no sólo de quienes están más directamente implicados.

Para los servicios públicos, en todos los niveles y en los diferentes sectores, supone un reto importante gestionar la diversidad de sociedades plurales, propiciando la igualdad en el acceso a dichos servicios, su adecuación y suficiencia para dar respuesta a las necesidades de toda la población.

Hay que valorar los esfuerzos importantes que, desde los centros educativos, los servicios sociales, las empresas, las ciudades, barrios y pueblos, se están haciendo para adecuar los servicios a la nueva realidad, así como el trabajo que vienen realizando los profesionales que trabajan en dichas áreas.

En el actual contexto de desaceleración económica en el que los trabajadores inmigrantes pueden verse especialmente afectados por la situación de crisis, se hace necesario desarrollar mecanismos de formación continua y de reciclaje profesional que permitan una mejor adecuación a las necesidades del mercado de trabajo.

Desde la Escuela Municipal de Apoyo al Extranjero en Granada trabajamos cada día por la inclusión de las personas migrantes, personas que han tenido que dejar atrás muchas cosas y que afrontan el presente como una oportunidad de desarrollarse, de avanzar, de ser capaces de sobreponerse a sus difíciles situaciones.

En nuestros cursos y talleres priorizamos la enseñanza para el emprendimiento, la cultura para la vida real, la praxis y aplicación de los conocimientos.

Enseñamos desde la perspectiva de que las personas tienen que adquirir las competencias

necesarias para integrarse en una sociedad que exige cada vez mayor demanda de habilidades prácticas a las personas.

La persona migrante tiene que adaptarse a muchas cosas en el país de destino pero una de las cosas a las que debe hacerlo es al idioma , siendo el conocimiento de la lengua algo esencial para aquellos que desean estar en un lugar y vivir en el mismo.

Sin el conocimiento de la lengua es muy difícil avanzar y relacionarse con las demás personas, y por ende dicho conocimiento es lo que va a permitir el poder desarrollarse y mejorar.



Diputación
de Granada



C.E.C.O.T.
GRANADA



E.M.A.E.
Escuela Municipal
de Apoyo al Extranjero

Ocurre que el aprendizaje de un idioma distinto del del país de la persona migrante no es una tarea fácil, sino que se requiere tiempo y perseverancia en la adquisición de tales facultades.

En nuestra forma de impartir los conocimientos y la formación vamos evaluando el aprendizaje y el desarrollo de tales habilidades en el alumnado, siendo conscientes de que el aprendizaje es progresivo y constante,



Diputación
de Granada



C.E.C.O.T.
GRANADA



En el día internacional del migrante queremos poner de manifiesto la importancia de las migraciones y cómo ha pasado de ser un tema residual a tener un gran protagonismo en la actualidad, y la necesidad de dar apoyo a las personas que por uno u otro motivo se ven obligadas a salir de su hogar y a dejarlo todo atrás para vivir en otro lugar con otras personas. Sin duda un importante reto humano y social.

